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Abstract :

The phenomenon of violence against women is one of the most important topics
that have become known to all the poles of the world, not only at the local level,
but also in particular in the international arena. Most of the country’s legislation
aims to guarantee the stability of society, especially from acts that affect a
vulnerable person such as women. Algeria is one of the countries that took the
initiative to legalize this idea, The matter required the issuance of an amendment
to the Penal Code in 2015, in which the legislator was exposed to the forms of
violence practiced against women, and on this basis this study is considered a
forward-looking study aimed at showing the legal aspect of violence practiced

against women in verbal form.
Key words :

Violence, women, abuse, verbalization, forgiveness.

Résume :

Le phénomene de la violence a I'égard des femmes est l'un des sujets les plus
importants qui ont été vulgarisés par tous les p6les du globe, non seulement au
niveau local, mais aussi en particulier sur la scene internationale, qui résulte de
I'idée d'appeler a la nécessité de protéger les femmes de toutes les formes de
violence exercées a leur encontre, et l'idée a eté codifiee dans La plupart des
législations du pays visent a garantir la stabilité de la société, en particulier
contre les actes qui affectent une personne vulnérable comme les femmes, et
I'Algérie en est une des pays qui ont pris l'initiative de légaliser cette idee,Le
dossier nécessitait la publication d'un amendement au Code pénal en 2015, dans

lequel il exposait le législateur aux formes de violence pratiquées contre
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lesfemmes, et sur cette base cetarticle est considéré comme une étude
prospective visant a montrer l'aspect juridique de violence pratiquée contre les

femmes sous forme verbale.

Mots clés :Violence, femmes, abus, verbalisation, pardon.
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